

# NATIONS UNIES



## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE CONSEIL DE SÉCURITÉ

Distr.  
GÉNÉRALE

A/37/87  
S/14871  
16 février 1982

ORIGINAL : FRANCAIS

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  
Trente-septième session  
Point 20 de la liste préliminaire\*  
LA SITUATION AU KAMPUCHEA

CONSEIL DE SÉCURITÉ  
Trente-septième année

Lettre datée du 12 février 1982, adressée au Secrétaire général par le Chargé d'affaires par intérim de la Mission permanente de la République démocratique populaire lao auprès de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous transmettre ci-joint le texte d'un télégramme que vous a adressé Son Excellence M. Hun Sen, vice-président du Conseil des ministres et ministre des affaires étrangères de la République populaire du Kampuchea, concernant la présence illégale des représentants du soi-disant "Kampuchea démocratique" à la neuvième session extraordinaire d'urgence de l'Assemblée générale sur la situation dans les territoires arabes occupés.

Je vous saurai gré de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre ainsi que la pièce jointe comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre du point 20 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

Le Chargé d'affaires par intérim de la Mission permanente de la République démocratique populaire lao auprès de l'Organisation des Nations Unies,

(Signé) Bounkeut SANGSOMSAK

\* A/37/50.

T E L E G R A M M E

A Son Excellence Monsieur Ismat KITTANI,  
Président de la 36ème session de l'Assemblée  
Générale de l'Organisation des Nations Unies.

A Son Excellence Monsieur Javier Pérez de Cuéllar,  
Secrétaire Général de l'Organisation des Nations  
Unies.

Au moment où l'Assemblée Générale se réunit en session spéciale pour examiner l'annexion par Israël du plateau du Golan, j'ai l'honneur de me référer à mon télégramme du 19 Septembre 1981 et de vous rappeler encore une fois que le soi-disant " Kampuchea Démocratique " n'existe plus depuis son renversement par le peuple du Kampuchea le sept Janvier 1979 stop ses représentants ne représentent que des criminels de génocide tels que Pol Pot - Ieng Sary - Khieu Samphan, détestés et condamnés par le peuple kampuchéen tout entier stop, actuellement ils ne peuvent continuer leurs activités criminelles le long de la frontière Kampuchea - Thaïlande que par le soutien en armes, munitions et ravitaillement des milieux dirigeants de Pékin et la complicité des autorités de Bangkok stop aussi leur présence au sein de cette Assemblée porte gravement atteinte à l'honneur et à la dignité de cette auguste organisation.

Le gouvernement de la République Populaire du Kampuchea proteste énergiquement contre cette présence illégale et immorale des criminels du génocide et l'usurpation de son siège à l'ONU stop issu des élections générales démocratiques au suffrage universel il est le seul gouvernement habilité à représenter légalement le peuple du Kampuchea dans toutes les instances internationales et capable d'assurer les obligations qui en découlent stop bénéficiant du soutien du peuple, il gère effectivement l'ensemble du territoire pour le bien être du peuple.

Je vous prie d'agréer, Excellences, les assurances de ma haute considération.

HUN SEN

Vice-Président du Conseil des Ministres et  
Ministre des Affaires Etrangères de la  
République Populaire du Kampuchea

